

Chilenos no conocen a Nobel de Literatura

6747

Absolutamente sorprendido se mostró el escritor, crítico literario, y Premio Nacional de Periodismo, Luis Sánchez Latorre (FILEBO) por el otorgamiento ayer del Premio Nobel de Literatura 1986, al africano Wole Soyinka. Sin embargo manifestó: "Es un acto de justicia, porque Africa ya no es el mundo de antes".

El otorgamiento del Premio Nobel a ese escritor "nos resulta absolutamente sorprendente. Estamos en ayunas acerca de la literatura africana. Ahora sí que sorprendió la Academia, dijo Sánchez.

+
.
.
a
a

Sin embargo, agregó: "Alguna vez tenían que dárselo a un africano, porque Africa ya no es lo que pensábamos antes. No es una guerra entre zulúas y los otros, sino que es

Chilenos no conocen a Nobel de Literatura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chilenos no conocen a Nobel de Literatura [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa